

UP-IU informa de los puntos más destacados de su programa en un paseo electoral

Acto de campaña en el que se contó con la participación de los candidatos al Congreso y al Senado, Francisco Cañasveras, María José Bravo y Juan Merino

Redacción

Martes 15 de diciembre de 2015 - 21:14



El pasado sábado, Unidad Popular - Izquierda Unida estuvo informando a los prieguenses sobre las propuestas que presenta en su programa, contando con la participación de Francisco Cañasveras, candidato nº 2 al Congreso por Córdoba junto a María José Bravo y Juan Merino candidatos al Senado 1ª y 2ª respectivamente.

Durante su paseo electoral, los integrantes de la candidatura de UP-IU, junto a miembros de la Asamblea local, trasladaron a los vecinos algunos de los puntos más destacados de su programa, entre ellos

el relacionado con la renta básica garantizada para los mayores de 18 años y menores emancipados que será equivalente al 70% del salario mínimo interprofesional para quienes tengan ingresos inferiores a ese 70% del SMI modulado en función de la unidad de convivencia.

Igualmente, UP-IU incidió en el incremento progresivo del salario mínimo desde el actual de 640,80 € hasta los 1.176 €, asegurando a toda la ciudadanía la posibilidad de un trabajo social por medio del Plan de Trabajo Garantizado, planteando para ello un contrato indefinido pero con la especificidad de que el salario estaría tasado entre 900 a 1.200 euros brutos mensuales, en doce pagas y compatibles con otras prestaciones salvo la del desempleo.

Para poner en marcha esta medida, UP-IU calcula que serían necesarios 9.600 millones de euros de inversión neta que se financiarían mediante una reforma fiscal, con nuevos impuestos como IVA a productos de lujo, viviendas vacías y transacciones financieras, y la lucha contra el fraude.

María José Bravo hizo hincapié en la situación de los jóvenes españoles que engrosan las listas del paro o que han sido condenados a buscarse la vida fuera de España en un exilio profesional se ha convertido en una salida para una generación de jóvenes con excelente formación, afirmando que los Jóvenes no eran la generación más formada, sino la más engañada.